

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache.
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language.



**Beyond Capital Partners wird mit dem CFI.co Award in der Kategorie
„Innovator in Succession Solutions & Expansion Capital Germany 2024“ ausgezeichnet**

Januar 2025, Frankfurt am Main – Die internationalen CFI.co Awards, die jährlich von Capital Finance International ausgelobt werden, zeichnen herausragende Personen und Organisationen aus, die einen wichtigen Beitrag für das Zusammenwachsen der Volkswirtschaften der Welt und einen echten Mehrwert für ihre Stakeholder leisten und damit andere mit ihrer Best Practice inspirieren, ihre Leistungen weiter zu verbessern.

Beyond Capital Partners wurde mit dem CFI.co Award in der Kategorie „Innovator in Succession Solutions & Expansion Capital Germany 2024“ ausgezeichnet. Die Begründung der Jury betonte den Fokus auf verantwortungsvolle Investments und nachhaltiges Wachstum, den signifikant hohen Anteil an Frauen im Führungsteam und dass sich Beyond Capital Partners aufgrund seiner unternehmerischen DNA und innovativer Strategien als zuverlässiger Partner für Unternehmer etabliert hat und einer der aktivsten GPs im unteren Mid-Cap-Private-Equity-Markt in der DACH-Region ist.

Die Auszeichnung resultierte aus der Abstimmung der Leser und Abonnenten von Capital Finance International sowie der Mitarbeiter von Organisationen, die sie unterstützen, darunter die Weltbankgruppe, verschiedene UN- und EU-Organe sowie weitere prominente Unternehmen, Institutionen und Stiftungen.

Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners: *„Wir freuen uns sehr, dass wir von der CFI.co-Jury als Innovator in der Private-Equity-Branche ausgezeichnet wurden. Wir sehen dies als Bestätigung unserer seit nunmehr zehn Jahren umgesetzten Investment-Strategie des guten Unternehmertums, bei dem wir ausschließlich in erfolgreiche mittelständische Unternehmen investieren, die gemeinsam mit unserem Team durch eine fokussierte Wachstums- und Buy & Build-Strategie dauerhaft Werte schaffen.“*

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle & Entertainment. Als SFDR8+ Fund und mit einem besonderen Fokus auf ESG legt Beyond Capital Partners darüber hinaus besonders Wert auf nachhaltige Unternehmen. <https://beyondcapital-partners.com>



**Beyond Capital Partners is honored with the CFI.co Award in the category
“Innovator in Succession Solutions & Expansion Capital Germany 2024”**

January 2025, Frankfurt am Main – The international CFI.co Awards, which are presented annually by Capital Finance International, recognize outstanding individuals and organizations that contribute significantly to the convergence of the world's economies, truly add value for their stakeholders and inspire others with their best practice to further improve their own performance.

Beyond Capital Partners was awarded in the category “Innovator in Succession Solutions & Expansion Capital Germany 2024”. The judging panel’s report emphasized the focus on responsible investments and sustainable growth, on gender equity, with women representing a significant high proportion of the leadership team, and that by leveraging its entrepreneurial DNA and innovative strategies, Beyond Capital Partners has established itself as a trusted partner for founders navigating succession and expansion and is one of the most active lower-mid-market GPs in the DACH region.

The award resulted from voting by Capital Finance International readers and subscribers, as well as the staff working for organizations that support them, including the World Bank Group, various UN and EU bodies, as well as other prominent entities.

Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners: *“We are delighted to have been recognized by the CFI.co jury as an innovator in the private equity industry. We see this as a confirmation of our investment strategy of good entrepreneurship, which we have been implementing for ten years now and in which we invest exclusively in successful medium-sized companies that create lasting value together with our team through a focussed growth and buy & build strategy.”*

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. As a SFDR8+ fund and with a special focus on ESG, Beyond Capital Partners also attaches particular importance to sustainable companies. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>

